
M U N I C I P A L I D A D 1 

LA CRUZ 2 

 3 

Acta de Sesión Ordinaria # 21-2021, celebrada el día 10 junio del año 2021, a las 4 

16:20 horas, con la asistencia de los señores miembros: 5 

 6 

            Socorro Díaz Chaves                    Presidente Municipal 7 

Julio Cesar Camacho Gallardo         Vicepresidente Municipal  8 

José Manuel Vargas Chaves                Regidor Propietario  9 

Juan José Taleno Navarro                    Regidor Propietario 10 

Alejandra Chacón Peña                        Regidora Propietaria 11 

Zeneida Pizarro Gómez                        Regidora suplente  12 

Fermina Vargas Chavarría                     Regidora Suplente   13 

           Sebastián Martínez Ibarra                      Regidor Suplente 14 

           Jessie Torres Hernández                  Síndica Propietaria La Cruz 15 

Zeneida Quirós Chavarría                Síndica Propietaria Santa Cecilia 16 

Luis Ángel Castillo García                      Síndico Suplente Santa Cecilia 17 

Leovigilda Vílchez Tablada  Síndica Supl. En Ejerc. La Garita 18 

Eddie Antonio Selva Alvarado   Síndico Suplente Santa. Elena  19 

 20 

Otros funcionarios: Licda. Ada Luz Osegueda, Vicealcalde Municipal, Nayeli Rojas 21 

Sánchez, Coordinadora de Tecnología e Información Municipal, Whitney Bejarano 22 

Sánchez, Secretaria de Concejo Municipal a.i, el Lic. Daniel Umaña Hernández, 23 

Encargado de Prensa y Protocolo, con la siguiente agenda: 24 

 25 

1.- Revisión y Aprobación acta anterior N° 19-2021 (Ordinaria)  26 

2.- Correspondencia  27 

3- Moción  28 

4-Asuntos Varios  29 

5-Cierre de sesión. 30 



La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: Buenas tardes 1 

compañeros Regidores, señor alcalde, síndicos propietarios y señora secretaria 2 

doña Whitney bejarano, los muchachos encargados de transmitir la sesión en la 3 

plataforma de la Municipalidad, no voy a subir a nadie de momento para darle 4 

tiempo a que llegue la compañera Alejandra, de momento con la revisión del acta 5 

19-20212 (ordinaria), para revisar y aprobar.  6 

 7 

 8 

ARTICULO PRIMERO 9 

REVISION Y APROBACIÓN ACTA ANTERIOR 10 

 11 

Acta N° 19:2021: Ordinaria en discusión: 12 

 13 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: compañeros, ¿alguno 14 

tiene algo que externar? Por favor que lo siga.  15 

 16 

El señor Julio Cesar Camacho Gallardo, Regidor Propietario, dice: señora 17 

presidenta, en su momento yo no estuve de acuerdo con el acta y hasta está escrito, 18 

por lo que yo mantengo mi votación negativo nada más eso sería para recordatorio, 19 

y solo para mencionarle que creo que la compañera Zeneida también dio su voto 20 

negativo.  21 

 22 

La señora Zeneida Pizarro Gómez, Regidora Suplente, dice: Buenas tardes 23 

compañeros, con esta acta si mi voto es positivo, la voy aprobar.   24 

 25 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: la someto a votación, 26 

levanten la mano los que estén de acuerdo en aprobar el acta N°19-2021 (Ordinaria) 27 

levanten la mano, que sea firme, definitivo y se dispensa de trámite de comisión, 28 

queda aprobada 4 votos a favor y 1 voto en contra por compañero Julio Camacho 29 

Gallardo.  30 



Al no haber objeción alguna, queda aprobada y firmada acta N° 19-2021 Ordinaria. 1 

 2 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: compañera Zeneida el 3 

día de hoy a usted le tocaba votar porque estaba en propiedad ese día de sesión, 4 

ahorita estaría asumiendo la propiedad en vista que no se encuentra la compañera 5 

Alejandra, por lo tanto queda como propietaria el día de hoy.  6 

 7 

ARTICULO SEGUNDO 8 

CORRESPONDENCIA 9 

1.-  Se conoce oficio N°07445, firmado por la Licda. Vivian Garbanzo Navarro, 10 

Gerente de Área del Área de Fiscalización para el Desarrollo Local de la Contraloría 11 

General de la República, de fecha 27 de mayo del 2021, en el cual remite el Informe 12 

de seguimiento a la Gestión Pública acerca de la implementación y uso del Sistema 13 

Integrado de Compras Públicas (SICOP) en las 82 Municipalidades, N°DFOE-LOC-14 

SGP-00001-2021. 15 

  16 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: antes de continuar en 17 

vista de que Alejandra vino a las 4:30 minutos, ella está en su derecho a la 18 

propiedad, que nos disculpe la compañera Zeneida, ella asume su lugar verdad.   19 

 20 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias, algún 21 

compañero, o compañera desea externar algo, sino la propuesta sería brindar acuse 22 

de recibo, sírvanse a levantar la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, 23 

definitivo y se dispense del trámite de comisión. 24 

 25 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 26 

 27 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de recibo 28 

al oficio N.° DFOE-LOC-0120, firmado por la Licda. Vivian Garbanzo Navarro, en 29 

asunto: Remisión del informe de Seguimiento a la Gestión Publica acerca de la 30 



implementación y uso del Sistema Integrado de Compras Públicas (SICOP) en las 1 

82 municipalidades, N.° DFOE-LOC-SGP-00001-2021. ACUERDO 2 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, FIRME, Y SE DISPENSE DEL TRÁMITE DE 3 

COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 4 

Camacho Gallardo, José Manuel Vargas Chaves, Juan José Taleno Navarro, 5 

Alejandra Daniela Chacón Peña). 6 

 7 

2.- Se conoce oficio PE-0187-2021, firmado por el señor Patricio Morera Víquez, 8 

Presidente Ejecutivo del Instituto de Fomento y Asesoría Municipal, de fecha 27 de 9 

mayo del 2021, en el cual solicita la colaboración para el llenado de una encuesta, 10 

esto en relación a las sesiones virtuales del Concejo Municipal. 11 

 12 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias, algún 13 

compañero, o compañera desea externar algo, sino la propuesta sería brindar acuse 14 

de recibo, sírvanse a levantar la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, 15 

definitivo y se dispense del trámite de comisión. 16 

 17 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 18 

 19 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de recibo 20 

al oficio N.° PE-0187-2021, firmado Patricio Morera Víquez, en asunto: Encuesta 21 

sobre sesiones virtuales en las sesiones municipales. ACUERDO 22 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, FIRME, Y SE DISPENSE DEL TRÁMITE DE 23 

COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 24 

Camacho Gallardo, José Manuel Vargas Chaves, Juan José Taleno Navarro, 25 

Alejandra Daniela Chacón Peña). 26 

 27 

3.- Se conoce oficio MLC-UAI-OF-130-2021, firmado por el Lic. Gledys Delgado 28 

Cárdenas, Auditor Interno Municipal y el Lic. Yehudin Sancho Elizondo, Gestor 29 

Jurídico de la Auditoría Interna, de fecha 02 de junio del 2021, en el cual remiten 30 



advertencia sobre criterios emitidos por las comisiones especiales o permanentes 1 

del Concejo Municipal. 2 

 3 

El señor Julio Camacho Gallardo, Regidor Propietario, dice: nada más para 4 

solicitarle una copia a la secretaría, gracias  5 

 6 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias, algún 7 

compañero, o compañera desea externar algo, sino la propuesta sería brindar acuse 8 

de recibo, sírvanse a levantar la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, 9 

definitivo y se dispense del trámite de comisión. 10 

 11 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 12 

 13 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, brinda acuse de recibo 14 

al oficio N.° MLC-UAI-OF-130-2021, firmado por Lic. Yehudin G Sancho Elizondo y 15 

Lic. Gledys H. Delgado Cárdenas, en asunto: Advertencia sobre criterio emitido por 16 

las comisiones especiales o permanentes del Concejo Municipal. ACUERDO 17 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, FIRME, Y SE DISPENSE DEL TRÁMITE DE 18 

COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 19 

Camacho Gallardo, José Manuel Vargas Chaves, Juan José Taleno Navarro, 20 

Alejandra Daniela Chacón Peña). 21 

 22 

4.- Se conoce oficio MLC-DAM-OF-213-2021, firmado por el Lic. Luis Alonso Alán 23 

Corea, Alcalde Municipal de La Cruz, de fecha 27 de mayo del 2021, en el cual invita 24 

a la activación de la comisión de planes reguladores Municipal y manifiesta de que 25 

parte de la alcaldía se cuenta con todo el apoyo para promover y facilitar la 26 

aprobación de planes reguladores en el cantón, esto contempla la presencia del 27 

equipo técnico municipal. 28 

El señor Julio Camacho Gallardo, Regidor Propietario, dice: muchas gracias señora 29 

presidenta, en respuesta a la nota enviada por el señor Alcalde, nosotros quedamos 30 



en lo último que era la respuesta de la compañera Tatiana, porque se había hecho 1 

la evaluación de cuento era el costo de un plan regulador en su momento, ustedes 2 

saben bien que no podemos tener una buena toma de decisiones de una sola cifra 3 

tenemos que ver la competencia de unas tres empresas encargadas de hacer este 4 

tipo de estudio, si más recuerdo señora presidente, nosotros quedamos a la espera 5 

de la respuesta de la compañera Tatiana que es Asesora de Planes Reguladores, 6 

será que no se encuentra el compañero Diego, porque nosotros estábamos a la 7 

espera de ver cuánto para así hacer una ruta de toma de decisiones, porque 8 

también tenemos que saber que el costo de planes reguladores no es un costo de 9 

10 millones, es un costo algo elevado, pero nosotros quedamos a la espera, primero 10 

hubo una cifra pero era una cifra que  no era creíble, señora presidenta en esa 11 

comisión se espera nada más postores para saber de cuanto era el costo del estudio 12 

de plan regulador, en éste caso estábamos evaluando el plan regulador viendo dos 13 

puntos, uno el plan regulador a nivel cantonal, que es un tema que hay que darle 14 

ordenamiento a todo el sector de La Cruz y dos, el que inicia de conventillo hasta 15 

playa Coyotera sino me equivoco, que es un plan que ya está desactualizado, creo 16 

que los compañeros que estábamos en parte en la comisión sabíamos y estábamos 17 

viendo cual plan regulador íbamos a tener presente incluir, gracias señora 18 

presidente.  19 

 20 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: el señor alcalde en éste 21 

oficio lo que nos está pidiendo en este oficio es que se active la Comisión de Planes 22 

Reguladores, entonces lo que yo propongo es que se active nuevamente la 23 

comisión de planes reguladores para que se reúna la comisión con los asesores y 24 

que el alcalde haga la invitación a la comisión para analizar lo de los planes 25 

reguladores que están ahí en trámite,   los que están en la comisión Luis Diego, 26 

doña Fermina, Julio y Luis Castillo, esa es la comisión de planes reguladores, si 27 

están siempre de acuerdo de mantenerse en la comisión que se reactive, si están 28 

de acuerdo.  29 

 30 



La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: están de acuerdo en 1 

que se reactive la misma comisión.  2 

 3 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias, algún 4 

compañero, o compañera desea externar algo al respecto, sino la propuesta seria 5 

que se vuelva a reactivar la misma comisión, sírvanse a levantar la mano los que 6 

estén de acuerdo, queda activada la comisión de planes reguladores, creo que la 7 

comisión en sí no se ha reunido y no han nombrado su directorio, pero bueno, que 8 

sea firme, definitivo y se dispense del trámite de comisión.   9 

 10 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 11 

 12 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, activa Comisión de 13 

Planes Reguladores de la Municipalidad de La Cruz. ACUERDO 14 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, FIRME, Y SE DISPENSE DEL TRÁMITE DE 15 

COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 16 

Camacho Gallardo, José Manuel Vargas Chaves, Juan José Taleno Navarro, 17 

Alejandra Daniela Chacón Peña). 18 

 19 

5.- Se conoce acuerdo N°3-1 de la Sesión Extraordinaria N°09-2021 del Comité 20 

Cantonal de Deportes y Recreación Municipal de La Cruz, firmado por la señora 21 

Arlet Bonilla Mata, Secretaria de dicho comité, de fecha 09 de junio del 2021, en el 22 

cual remite la modificación presupuestaria externa, para su debida aprobación por 23 

parte del Concejo Municipal de La Cruz. 24 

 25 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias, algún 26 

compañero, o compañera desea externar algo al respecto a ésta modificación, 27 

nadie? sino la propuesta sería darle la aprobación, sírvanse a levantar la mano los 28 

que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo y se dispense del trámite de 29 

comisión. 30 



Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 1 

 2 

ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, aprueba la 3 

Modificación Presupuestaria Externa N°01-2021, documento firmado por Arlet 4 

Bonilla Mata, Secretaria del Comité Cantonal de Deporte y Recreación de la Cruz, 5 

para poder proceder al pago de salarios a la señora Elisa Mareth Reyes Roa, 6 

Asistente Administrativa y al señor Adrián Darío Ibarra, Encargado de 7 

Mantenimiento del CCDR La Cruz, al igual que para el pago de los Servicios de 8 

Acueductos y Alcantarillados, de la siguiente manera: 9 

Código Presupuestario: 0.01.01, Descripción: Sueldos para Cargos Fijos Saldo 10 

Final al 30 de Abril del 2021: Siete Millones Ochenta y Tres Mil Trescientos Cuarenta 11 

y Tres con Ochenta Céntimos de Colones (₵7.083.343,80); se Aumenta en Un 12 

Millón Cien Mil Colones (₵1.100.000,00); Saldo Final de Ocho Millones Ciento 13 

Ochenta y Tres Mil Trescientos Cuarenta y Tres con Ochenta Céntimos de Colones 14 

(₵8.183.343,80).- 15 

Código Presupuestario: 1.02.01, Descripción: Servicio de Agua y Alcantarillado 16 

Saldo Final al 30 de Abril del 2021: Veinticinco Mil Seiscientos Diecinueve Colones 17 

(₵25.619,00); se Aumenta en Un Millón Novecientos Mil Colones (₵1.900.000,00); 18 

Saldo Final de Un Millón Novecientos Veinticinco Mil Seiscientos Diecinueve 19 

Colones (₵1.925.619,00).-   20 

Código Presupuestario: 1.04.06, Descripción Servicios Generales Saldo Final al 30 21 

de Abril del 2021: Un Millón Novecientos Veinte Mil Colones (₵1.920.000,00); se 22 

Disminuye en Un Millón de Colones (₵1.000.000,00); Saldo Final de Novecientos 23 

Veinte Mil Colones (₵920.000,00).- 24 

Código Presupuestario: 1.08.01, Descripción: Mantenimiento de Edificios, Locales 25 

y Terrenos Saldo Final al 30 de Abril del 2021: Dos Millones de Colones 26 

(₵2.000.000,00); se Disminuye en Un Millón de Colones (₵1.000.000,00); saldo 27 

Final Un Millón de Colones (₵1.000.000,00).- 28 

Código Presupuestario: 6.03.01, Descripción: Prestaciones Legales, Saldo Final al 29 

30 de Abril del 2021: Cuatro Millones Quinientos Mil Colones (₵4.500.000,00); se 30 



Disminuye en Un Millón de Colones (₵1.000.000,00); saldo Final Tres Millones 1 

Quinientos Mil de Colones (₵3.500.000,00).- 2 

Total del Saldo Final al 30 de Abril del 2021: Quince Millones Quinientos Veintiocho 3 

Mil Novecientos Sesenta y Dos Mil, con Ochenta Céntimos de Colones 4 

(₵15.528.962,80).- 5 

Total que se Disminuye: Tres Millones de Colones (₵3.000.000,00).- 6 

Total que se Aumenta: Tres Millones de Colones (₵3.000.000,00).- 7 

Total Saldo Final: Quince Millones Quinientos Veintiocho Mil Novecientos Sesenta 8 

y Dos Mil, con Ochenta Céntimos de Colones (₵15.528.962,80).-ACUERDO 9 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, FIRME, POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro 10 

Díaz Chaves, Julio Cesar Camacho Gallardo, José Manuel Vargas Chaves, 11 

Juan José Taleno Navarro y Alejandra Chacón Peña). 12 

 13 

6.- Se conoce documento firmado por la señora Socorro Díaz Chaves, Secretaria 14 

de la Comisión de Asuntos Jurídicos Municipal de La Cruz, de fecha 10 de junio del 15 

2021, en el cual transcribe el acuerdo 2.3 de la Sesión Extraordinaria #03-2021, que 16 

dice: 17 

 18 

ACUERDAN: La Comisión de Asuntos Jurídicos, APRUEBA el Borrador del 19 

Reglamento para los mercados municipales y en los inmuebles con vocación 20 

comercial. ACUERDO APROBADO POR 3 VOTOS A FAVOR Y 0 EN CONTRA 21 

(Socorro Díaz Chaves, José Manuel Vargas Chaves y Juan Taleno Navarro) 22 

 23 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: muchas gracias, algún 24 

compañero, o compañera desea externar algo, sino la propuesta seria darle la 25 

aprobación a la recomendación de la Comisión de Asuntos Jurídicos, sírvanse a 26 

levantar la mano los que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo y se dispense 27 

del trámite de comisión. 28 

 29 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 30 



 ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, aprueba el 1 

Reglamento para los Mercados Municipales y en los inmuebles con vocación 2 

comercial, esto según acuerdo 2.3 de la Sesión Extraordinaria N°03-2021 de la 3 

Comisión de Asuntos Jurídicos. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, 4 

FIRME, Y SE DISPENSE DEL TRÁMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR 5 

(Socorro Díaz Chaves, Julio César Camacho Gallardo, José Manuel Vargas 6 

Chaves, Juan José Taleno Navarro, Alejandra Daniela Chacón Peña). 7 

 8 

7.-  Se conoce documento firmado por la señora Socorro Díaz Chaves, Secretaria 9 

de la Comisión de Asuntos Jurídicos Municipal de La Cruz, de fecha 10 de junio del 10 

2021, en el cual transcribe el acuerdo 246 de la Sesión Extraordinaria #02-2021, 11 

que dice: 12 

 13 

ACUERDAN: La Comisión de Asuntos Jurídicos, aprueba el Borrador de 14 

Reglamento Hijos e Hijas Predilectas del Cantón de La Cruz. ACUERDO 15 

APROBADO POR 3 VOTOS A FAVOR Y 0 EN CONTRA (Socorro Díaz Chaves, 16 

José Manuel Vargas Chaves y Juan Taleno Navarro) 17 

 18 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: este oficio se había 19 

formado la comisión de cinco regidores para el análisis y habíamos quedado que 20 

hoy lo veíamos a las 9:00 a.m de la mañana, en vista de que no vinieron todos y 21 

solo había tres regidores entonces lo analizamos, lo estuvimos discutiendo con el 22 

asesor jurídico y se le dio la aprobación por los tres regidores que estábamos, por 23 

haber la mayoría de regidores, si alguien desea externar algo al respecto.  24 

 25 

La señora Alejandra Chacón Peña, Regidora Propietaria, dice: Muy buenas tardes 26 

estimadas y estimados compañeros, señora vicealcaldesa, señora secretaria del 27 

Concejo Municipal, compañeros de comunicación Nayeli y Daniel, un cordial saludo 28 

y buenas tardes para todas las personas que nos ven y escuchan a través del medio 29 

digital, en la sesión del 3 de mayo se había dicho que se iba hacer una comisión 30 



ampliada, que la comisión de asuntos jurídicos iba hacer una invitación, de hecho 1 

Luis Ángel tenia observaciones, se trajo un documento formal, detallado, con cada 2 

uno de los argumentos y también nos quedamos esperando yo estaba pendiente de 3 

esa convocatoria y a mí no me llegó ninguna convocatoria para poder participar de 4 

esa sesión ampliada, por lo que considero señora presidente que debería de 5 

revisarse tal y como se acordó en aquel momento, para poder incluir las 6 

observaciones que ya habían sido detallada en la sesión original en la que se 7 

presentó el documento. 8 

 9 

El señor Julio Camacho Gallardo, Regidor Propietario, dice: yo sé que quedó 10 

convocado para el día jueves a las 9:00 de la mañana, por razones de salud, les 11 

comenté que no iba a estar dentro de la comisión pero creo yo que también a como 12 

menciona Alejandra, con el bien de tener un poquito de amplitud sobre el tema de 13 

que era un reglamento a la misma vez y que habían sus dudas, pensé que se iba a 14 

respetar para así hacer la convocatoria mejor, pero veo que la comisión tomó una 15 

decisión, pero no se señora presidenta si se respeta ese espacio para que los 16 

demás compañeros hagan sus debidos aportes a este reglamento, porque si lo 17 

aprobamos en este momento, quedan excluidas las decisiones de la compañera 18 

Alejandra y el compañero Luis, ese sería mi punto señora presidente.  19 

 20 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: bueno hare una 21 

consulta, ¿quiénes estarían de acuerdo de que se apruebe hoy? O la otra 22 

propuesta, si la dejamos para la otra semana próximo jueves y ojalá que estemos 23 

todos, la mayoría que indique la hora, para que lo analicemos y que estemos todos 24 

para no alargar más porque nos están presionando con las comisiones, ya ustedes 25 

lo escucharon. 26 

 27 

La señora Alejandra Chacón Peña, Regidora Propietaria, dice: señora presidente 28 

en mi caso yo estaría enviando las observaciones para su discusión, por lo que yo 29 

no podría participar de la sesión por mi jornada laboral per si justamente se indica 30 



se va a ver en esa fecha, eso era lo que único estaba esperando para mandar la 1 

propuesta.  2 

 3 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: que les es parece si 4 

cambiamos la propuesta a los compañeros de jurídico, a los que estuvimos presente 5 

hoy don Juan y José Manuel? Que no se apruebe hoy sino para para el próximo 6 

jueves a las 9:00 a.m.  Y el que no pueda venir presencial que se conecte 7 

virtualmente para el análisis de este punto exclusivo, sírvanse a levantar la mano 8 

los que estén de acuerdo, que sea firme, definitivo. 9 

 10 

Por lo que en esto hubo conformidad de los demás señores regidores. 11 

 12 

 ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, deja pendiente el 13 

Reglamento de Hijos e Hijas Predilectas del Cantón de La Cruz, para analizarse el 14 

próximo jueves 17 de junio a las 9:00 a.m, dado el caso, que los señores miembros 15 

del concejo municipal no puedan presentarse, se conecten virtualmente a dicha 16 

sesión. ACUERDO DEFINITIVAMENTE APROBADO, FIRME, Y SE DISPENSE 17 

DEL TRÁMITE DE COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, 18 

Julio César Camacho Gallardo, José Manuel Vargas Chaves, Juan José Taleno 19 

Navarro, Alejandra Daniela Chacón Peña). 20 

 21 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice: conste que si alguno 22 

no está presente ese día, se le dará la con los compañeros que estén se le dará el 23 

estudio respectivo y ya no se volverá a posponer.   24 

 25 

ARTICULO TERCERO 26 

MOCIONES 27 

No hay. 28 

 29 

 30 



ARTICULO CUARTO 1 

ASUNTO VARIOS 2 

 3 

1- La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice; por acuerdo del 4 

concejo me autorizaron de que recibiera yo la capacitación para la evaluación del 5 

señor auditor, la cual se llevó a cabo hoy en la mañana, se les paso a los correos el 6 

acuerdo, como había quedado la evaluación del señor auditor.  7 

La señora Whitney Bejarano Sánchez, Secretaria del Concejo Municipal, dice; no 8 

se les mando el correo, pero si se asignó una copia en cada una de sus curul para 9 

que vieran los puntos que se evaluó y como quedó la evaluación.  10 

 11 

La señora Socorro Díaz Chaves, Presidente Municipal, dice; se analizaron varios 12 

puntos sobre todo las auditorias de que se había realizado en todas las áreas, tuve 13 

que analizarle todos los puntos del plan de trabajo de él, y con forme la realización 14 

de las actividades así se fueron evaluando por tanto le dio al final un 98, no, fue un 15 

89, si están de acuerdo, sírvanse a levantar la mano los que estén de acuerdo, que 16 

sea firme, definitivo y dispensado de trámite de comisión.  17 

 18 

 ACUERDAN: El Concejo Municipal de La Cruz, Guanacaste, manifiestan estar de 19 

acuerdo con el resultado obtenido en la Evaluación del Desempeño 2020 realizada 20 

al Lic. Gledys Delgado Cárdenas, Auditor Interno de la Municipalidad de La Cruz, 21 

misma, fue aplicada por la señora Socorro Díaz Chaves, Presidente del Concejo 22 

Municipal de La Cruz, la cual, fue asignada por el Concejo Municipal de La Cruz, 23 

mediante acuerdo N° 2-11 de la Sesión Ordinaria N° 20-2021.ACUERDO 24 

DEFINITIVAMENTE APROBADO, FIRME, Y SE DISPENSE DEL TRÁMITE DE 25 

COMISIÓN POR 5 VOTOS A FAVOR (Socorro Díaz Chaves, Julio César 26 

Camacho Gallardo, José Manuel Vargas Chaves, Juan José Taleno Navarro, 27 

Alejandra Daniela Chacón Peña). 28 

 29 

 30 



ARTICULO QUINTO 1 

CIERRE DE SESIÓN  2 

 3 

Al no haber más asuntos que tratar, se cierra la sesión a las 18:00 horas. 4 

 5 

 6 

Socorro Díaz Chaves                    Licda. Whitney Bejarano Sánchez  7 

Presidente Municipal               Secretaria Municipal. 8 

 9 
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